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ESTAIRES

CONSEIL  D’ECOLE n°1

Vendredi 22 octobre 2021

Présents :         Mr Ficheux : Maire   

                       Mr Buisine  : Conseiller délégué à l’école maternelle

                       Mme Descamps : Directrice enfance jeunesse

                       Mmes  Behaeghe ,Leroy,  Boquelet , Mr Hachin : Parents d’élèves

                       Mmes Benmouffok , Duthoit, Hassevelde, Hermant , Reinling, Vandoolaeghe:

Professeurs  des écoles

                       Mme Smis : Directrice

Excusés :          Mme Yessad , Inspectrice de l’Education Nationale

                       Mr Vandaele : Délégué départemental de l’Education Nationale

                       Mme Dewet : Professeur des écoles stagiaire

                       Mmes Nonnon, Dhondt, Logez ; Mr Sabre :Parents d’élève

 

Félicitations aux parents élus.

Tour de table et Remerciements aux personnes présentes.                           

     

 1/ Rentrée 2021-2022 :

                                    a/ Effectifs /Présentations des classes:

Mme Hermant (GS) : 23 élèves              

 Mmes Benmouffok/ Dewet (GS) : 22 élèves  (23 élèves à la rentrée de janvier)



Mmes Dubois/ Smis  (MS) :22 élèves   

Mme Vandoolaeghe (MS/GS) :24 élèves : 18 MS et 6 GS

Mme Reinling (PS) : 26 élèves

Mme Duthoit  : 22  élèves ( 16PS/6TPS )  27 élèves en janvier (5TPS  doivent faire leur rentrée en

novembre ou janvier )

Mme Hassevelde : 24 élèves ( 17PS/7TPS)  27 élèves en janvier (3 TPS doivent faire leur rentrée

en novembre ou janvier )

En janv 2022 : 172 élèves au total    

Mme Dufour et Mme Wintzer sont AVS (Auxiliaire de vie scolaire) .

A partir de novembre , nous accueillerons régulièrement des stagiaires du Lycée Val de Lys , du

Lycée Saint Roch et en master de l’Education .

                                    b/ Règlement intérieur + charte de la laïcité :

Le règlement de l’école est modifié : communication avec les familles par le biais de l’ENT

Rappel : animaux interdits dans l’enceinte de l’école ,même en laisse !!

Il a été demandé d'ajouter l'interdiction de rouler en trottinette électrique dans la cour de l'école

Vote du règlement intérieur et signatures.                                     

Le règlement intérieur sera affiché, il sera également envoyé sur l’ENT . La lecture du message

validera la connaissance du règlement .

 La charte de la laïcité sera également affichée et envoyée .

                                   c/ Projet d’école :

Axe 1 : enrichir le lexique et la syntaxe : un cahier de vocabulaire a été mis en place

Axe 2 : Améliorer le parcours artistique et culturel

Axe 3 : Renforcer les relations école-famille 

Nous sommes satisfaites de l'augmentation du nombre de parents présents à la réunion de rentrée ,

merci à eux pour l'intérêt porté à l'école .

                                    d/ Activités Pédagogiques Complémentaires

Les activités pédagogiques complémentaires (APC) visent soit à aider les élèves lorsqu’ils   

rencontrent des difficultés dans leurs apprentissages, soit à les accompagner dans leur travail

personnel ou leur proposer toute autre activité prévue par le projet d’école.

L'autorisation des parents est requise pour les élèves concernés.  

Depuis la rentrée , les élèves de TPS/PS mangent à l'école . Les APC pour les élèves de PS

pourront donc se faire sur le temps du midi .

Les activités en APC seront essentiellement sur le langage oral (vocabulaire , syntaxe , ..)

 



                                     e/ Sécurité

Un 1er exercice incendie a eu lieu le mardi 28 septembre 2021 , les enseignantes et les élèves

étaient prévenus .

●

Le bilan a été envoyé à Mr Plouviez.

Un exercice Attentat-intrusion : « se sauver  » aura lieu le mardi 16 novembre .                 

 Alerte :sifflet                                                    

●

Un exercice risques majeurs aura lieu le mardi 25 janvier .                                                

Alerte : corne de brume

●

                            f/situation sanitaire

Tests salivaires : 70 élèves ont réalisé les tests salivaires le lundi 4 octobre 2021.

  1 élève était positif en GS , la classe de Mme Hermant a donc fermé pendant une semaine

 2/ Bilan coopérative scolaire :                      

           Au dernier conseil d’école , il y avait :  6122.21€

Dépenses :                                                                             

Sorties ferme Camélus classe Smis/D’hulster :456.5€●

Bus Ghyvelde :1014€●

Cinéma places : 368€●

Charges activités éducatives classes : 867.34€●

Affiliations OCCE + abonnement : 320.05€    ●

Recettes :

    - Participation des familles (sorties juin ) : 586€

     - Participation volontaire des familles (rentrée) :    1957,5€

 Solde au 22 octobre : 5639.82€

3/ Vie de l’école :

                                   a/ Photo de classe :

Les photos de classe seront réalisées le mardi 11 janvier .

                                 b/ USEP :

Toutes les classes seront affiliées à l’USEP cette année .

Rencontres : Courir , sauter et Lancer

Mardi 19 octobre : classe de Mme Smis : accueil de 2 classes de l’école de Boeschèpe●

Vendredi 22 octobre matin  : classes de Mme Hermant et Mme Vandoolaeghe à Merville●

Lundi 8 novembre après-midi : classe de Mmes Benmouffok/Dewet à Boeschepe●

 

 



                                   c/ Ecole et cinéma :

Les classes de Moyenne section et de Grande section se rendront au cinéma de Merville :

La chasse à l’ours  jeudi 13 janvier 2022

Et toutes les classes :

Séance : L’odyssée de Choum  : vendredi 1 avril  2022

                                  d/ Projets musicaux

Nous poursuivons les projets musicaux avec Martine Nowicki , dumiste .

Les grandes sections ont découvert les instruments de musique et se sont rendues à l’école de

musique  .     

Nous reprendrons la chorale en préparation du marché de Noël

                                     e/ Spectacles prévus :

Spectacle de Noël : Nicolas le chocolat de Noël avec la compagnie Pois de senteur : lundi 13

décembre après-midi

Spectacle Lucine et Malo : fable écologique qui aborde le thème de la protection de l'environnement

: le jeudi 17 mars matin

                                    f/ Marché de Noël :

Avec Mr Jardot , nous avons fixé une date le vendredi 10 décembre .

Nous répartirons les élèves de l'école maternelle en 2 chorales , des précisions seront données

ultérieurement .

Pour l’instant vente d’objets , chants et accès au stand du  Père-Noël  payant pour faire une photo

avec son portable , pas de circulation d’argent , les réservations se feront en amont .

4/Questions/remarques  des enseignantes   :

a/ Problèmes récurrents :nettoyage

Malgré plusieurs remontées , nous avons toujours des soucis de nettoyage .

Réponse de Mme Descamps : Mme Luchez , responsable , va se rendre régulièrement sur le site

pour faire le point .         

b/ Pouvons nous espérer obtenir un budget  pour du matériel informatique sur plusieurs années ?

Actuellement, connexion internet dans le bureau de la directrice et salle de réunion et un

ordinateur portable récent

●

Pas de wifi dans les classes●

Pas de TBI, pas de tablettes ….●

Réponse de Mr Le Maire : Nous sommes entrain de revoir toutes les connexions internet des

bâtiments publics de la ville , l'école maternelle devrait être raccordée entre les vacances de février

et avril .

                                     La mairie continue  les équipements (TBI , ...) en école élémentaire et



poursuivra à l'école maternelle .

c/ Pourrons nous dès janvier 2022 ,reprendre l’achat de mobilier ?

Réponse de Mr Le Maire : ll faut attendre le vote des budgets

5/ Remerciements des parents d'élèves    :

Nous voulons vous remercier pour la prise en charge des élèves. Nous espérons que

l'amélioration de la situation sanitaire va permettre aux enfants de retrouver une vie plus

normale avec toutes les activités associées !

●

 

6/ Questions des parents d'élèves à la mairie  /synthèse du questionnaire proposé aux

parents   :

                une annexe vous sera communiquée par l'Association de parents élèves

                                                                                                   Présidente du conseil

                                                                                                                                               

La Directrice, Jacqueline SMIS


